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发放股票股利为什么不能降低面额、为什么现在股票不能
降回到2021年以前的1900点-股识吧

一、股票高抛低吸问题：不补仓，永远不能降低成本吗？只是增
加可用资金量，是吗？

不对。
一只股票，每次满仓交易的话，每天高抛低吸，可以降低成本。
那问题来了，如果按照每天降低0.1块成本计算的话，一年可以降低成价位为0.1×2
2×12=26.4块；
如果起始价格为10块的成本，那么一年后的成本价就是10-26.4=-16.4块，股价成本
都变成了负数，这就意味着是上市公司免费在送给你股票。
每天高抛低吸降低成本，熊市可以保本的同时还能低位赚取筹码；
牛市可以赚钱的同时，也能赚取筹码。
按照每天吸筹100股计算，一年就是100×22×12=26400股。
这个收益实在吓人。
那么同一只股票无限的高抛低吸，不断的吸筹，那么成本价是不是可以无限的降低
？市场上的筹码是不是可以被吸纳完毕？

二、股票的份数只能增加不能减少吗？

可以减少，公司可以从市场回购股份注销

三、华西证券的佣金不能降低点儿吗？

傻瓜，现在都是万三，万五了，哪来的千3，你是看错了呗？换家证券公司不就得
了，还有网上华泰公司开户，不论资金大小，全部是万三

四、为什么现在股票不能降回到2021年以前的1900点

股票市场是跟着政策走的，政策是跟当时国情出的，不是你说要它回它就能回
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五、注册会计师财务管理中为什么股票股利影响了股票市值却不
影响面值

首先你要知道什么是股票面值。
股票票面价值又称“股票票值”、“票面价格”，是股份公司在所发行的股票票面
上标明的票面金额，它以元/股为单位，其作用是用来表明每一张股票所包含的资
本数额。
在我国上海和深圳证券交易所流通的股票的面值均为每股一元。
(唯一例外是紫金矿业的股票面值为0.1元）股票面值的作用之一是表明股票的认购
者在股份公司的投资中所占的比例，作为确定股东权利的依据。
面值并不是价格，中国的股票一般面值都是1元，但这个1元其实并非指价格，你可
以理解成量词而非价格，例如一张、一个、一斤。
。
。
股票市值就是股票价格*发行股数。
公司派发股票股利会影响发行在外的股票数量，因而影响市值
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